

[News](#)

News: Seehundbänke sind immer ein beliebtes Ausflugsziel

Beigetragen von S.Erdmann am 31. Jul 2015 - 11:53 Uhr

Seit 1976 gibt es die beliebten Ausflugsfahrten von Juist aus mit der "Wappen von Juist" und bereits davor mit der "Ostfriesland". Besonders großer Beliebtheit erfreuen sich die Fahrten zu den Seehundbänken am Westende von Juist. Hunderte von Seehunden und jetzt auch Kegelrobben ruhen sich dort auf den Bänken aus.

Mehrmals in der Woche werden die Fahrten dorthin angeboten. Diese dauern in der Regel zwei Stunden und fünfzehn Minuten. Karten gibt es vor der Abfahrt direkt am Schiff oder im Vorverkauf im Reisebüro Kiesendahl in der Strandstraße. Die Fahrpläne hängen überall aus, sind aber auch hier auf JNN zu finden. An der linken Seite einfach auf "Wappen von Juist" klicken.

JNN hat einen Satz Fotos von so einer Fahrt bekommen, die wir hier gerne unseren Lesern zeigen wollen.

JNN-FOTO (10): ANETT BERGHOLZ

Article pictures











